

06.10.2025

Neuer Bereichsleiter Unternehmenssteuerung bei der Volksbank Freiburg Frank Meisinger wechselt zur UNEOS AG – Adrian Kaletta wird ab April 2026 neuer Bereichsleiter Unternehmenssteuerung

Die Volksbank Freiburg informiert über eine wichtige personelle Veränderung im Bereich Unternehmenssteuerung. Frank Meisinger, bisher Bereichsleiter Unternehmenssteuerung, wechselt als hauptamtlicher Vorstand zur Tochtergesellschaft UNEOS AG. Die Leitung der Unternehmenssteuerung wird ab April 2026 von Adrian Kaletta übernommen.

Die UNEOS AG, Tochtergesellschaft der Volksbank Freiburg und Anbieter innovativer Softwarelösungen für Banken, schafft die Voraussetzungen für langfristigen Erfolg: Frank Meisinger, bisher Bereichsleiter Unternehmenssteuerung bei der Volksbank Freiburg, übernimmt nun hauptamtlich die Rolle des Vorstands. Die Berufung eines erfahrenen Bankmanagers in die hauptamtliche Vorstandsposition unterstreicht die strategische Relevanz der UNEOS AG innerhalb des Konzerns und setzt ein klares Zeichen für dessen zukünftige Ausrichtung.

Frank Meisinger hat seit 2017 die Entwicklung des Bereichs Unternehmenssteuerung maßgeblich geprägt. Mit seinem strategischen Weitblick und seinem großen Engagement hat er zahlreiche Projekte erfolgreich umgesetzt. Seine langjährige Expertise und sein Engagement werden nun vollumfänglich in die Führung und Weiterentwicklung der UNEOS AG eingebracht. Ziel ist es, die Innovationskraft und die technologischen Lösungen weiter auszubauen und die Position als zuverlässiger Partner für Banken zu stärken. Die Volksbank Freiburg dankt Herrn Meisinger für seinen langjährigen und wertvollen Einsatz und wünscht ihm für die Aufgaben bei der UNEOS AG viel Erfolg.

Die Volksbank Freiburg freut sich, eine kompetente und engagierte Persönlichkeit für die verantwortungsvolle Position des Bereichsleiters Unternehmenssteuerung gefunden zu haben. Adrian Kaletta bringt umfassende Erfahrung in der Gesamtbanksteuerung, im Controlling sowie in der Team- und Projektleitung mit. Er verfügt über fundierte Kenntnisse in Planung, Risikosteuerung und Regulatorik und ist eine bewährte Schnittstelle zwischen Vorstand, Fachbereichen und Aufsicht. Seit April 2024 ist er stellvertretender Bereichsleiter Unternehmenssteuerung und hat sich durch seine analytische Kompetenz und sein lösungsorientiertes Arbeiten einen hervorragenden Ruf erworben.



Bildunterschrift:

v.l.n.r. Adrian Kaletta und Frank Meisinger. Foto: Volksbank Freiburg.

Unternehmenskommunikation

Stefan Gram
Referent Unternehmenskommunikation
0761/21821685
stefan.gram@volksbank-freiburg.de

Johanna Masuch
Referentin Unternehmenskommunikation
0761/21821683
johanna.masuch@volksbank-freiburg.de